



CORTESÍA: PAN

El encuentro se llevó a cabo el día de ayer en la Ciudad de México y participaron diputadas y diputados locales.

PAN

Instala mesa para gobiernos de coalición

VIOLETA HUERTA

El tema es considerado prioritario para lograr una alianza entre PAN, PRI y PRD en la elección por la gubernatura mexiquense

Las dirigencias estatal y nacional del PAN y sus diputadas y diputados locales instalaron ayer la mesa de trabajo para la Construcción Legislativa en materia de Gobiernos de Coalición para el Estado de México, con el objetivo de avanzar en

ese aspecto.

Ese tema ha sido señalado como una prioridad para lograr una alianza entre PAN, PRI y PRD en la elección por la gubernatura mexiquense.

En el evento realizado en la ciudad de México estuvo presente la secretaria ge-



CECILIA PATRÓN,
SECRETARIA DEL PAN

“Los momentos políticos nos marcan la necesidad de crear gobiernos de coalición”.

neral del PAN, Cecilia Patrón Laviada, quien consideró que la forma de frenar el autoritarismo que se vive todos los días en México es con ese tipo de figuras en las administraciones locales, pues permiten generar una mayor cercanía con los ciudadanos y cumplir con sus necesidades.

“Los momentos políticos nos marcan la necesidad de crear gobiernos de coalición”, señaló, de acuerdo con un comunicado, y añadió que en la entidad están trabajando y ‘echados para adelante’ para que las y los mexiquenses tengan un buen gobierno.

En esos gobiernos, añadió, debe haber un mensaje claro: que no se trata de la repartición de puestos públicos, sino de que diversas fuerzas tengan participación y sea un gobierno que vaya de la mano con

la ciudadanía.

También señaló que hay un gran reto por delante, pues todas las esperanzas están en el Estado de México y la dirigencia nacional, dijo, está para acompañarlos y construir.

INICIATIVAS PARA COALICIÓN

En la Legislatura mexiquense ya hay al menos dos iniciativas en materia de gobiernos de coalición por parte del PRD y del PAN, y las y los diputados tienen hasta septiembre para aprobarla, pues la ley establece que las reformas electorales deben avalarse 90 días antes del inicio del proceso electoral para que puedan aplicar desde la siguiente administración.

En la reunión, la secretaria general comentó que la Comisión designada por el presidente nacional panista Marko Cortés para ese tema ya ha estado trabajando en una Ley Federal.

Les pidió involucrar a la ciudadanía y propuso la creación de un foro para que la población dé sus opiniones sobre los gobiernos de coalición.

En tanto, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados de la entidad y coordinador nacional de Diputados locales, Enrique Vargas, resaltó la importancia de tener gobiernos de coalición y anunció que estarán atentos para que se pueda dictaminar la iniciativa a nivel local, la cual fue construida por diversos legisladores y abogados del Estado de México.

A su vez, la diputada Ingrid Schemelensky explicó que la intención es establecer gobiernos de coalición para el estado y los municipios, donde la coalición electoral de partidos no sólo se vea reflejada en secretarías de gobierno, sino también en órganos desconcentrados y descentralizados.

El presidente del Comité Ejecutivo estatal del PAN, Anuar Azar, adelantó que en el Estado de México se espera una batalla compleja, y por ello la importancia de esas iniciativas.

El líder blanquiazul refirió que ya han platicado con los actores de las demás fuerzas políticas y hay buen ánimo para consolidar esa propuesta.



Momento político para crear gobiernos de coalición: PAN



Enrique Vargas del Villar, diputado local de Acción Nacional y coordinador Nacional de Diputados Locales, consideró que es muy importante para México y la democracia tener gobiernos de coalición para los ciudadanos que tienen que ver representado su voto y en las próximas semanas estarán atentos para que se pueda dictaminar la iniciativa a nivel local, construida por diversos legisladores y abogados de la entidad. **"Estamos comprometidos con la democracia, con el futuro del estado de México y sobre todo de nuestro país"**, acotó.

Lo anterior en la instalación de la Mesa de Trabajo para la **Construcción Legislativa** en materia de **Gobiernos de Coalición para Estado de México**, en la que la secretaria general del PAN, **Cecilia Patrón Laviada**, aseguró que hoy México se ve amenazado ante el autoritarismo que estamos viviendo todos los días y la forma de frenarlo es con este tipo de figura en las administraciones locales, a fin de generar una mayor cercanía con los ciudadanos y

cumplir con sus necesidades.

En reunión en sala CEN, con el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en Estado de México, Enrique Vargas del Villar; el presidente del CDE, Anuar Azar y legisladores locales, Cecilia Patrón lanzó que en esta entidad están trabajando y echados para adelante para que las y los mexiquenses tengan un buen gobierno.

Estos gobiernos, dijo, tienen que tener un mensaje claro, no son la repartición de los puestos públicos, se trata de que diversas fuerzas tengan participación y sea un gobierno que vaya con los ciudadanos de la mano.

Tienen un gran reto por delante, **todas las esperanzas están en el Estado de México** y estamos para acompañarlos y construir, destacó.

La diputada Ingrid Schemelensky explicó que la intención es establecer los gobiernos de coalición para el estado y municipios, donde la coalición no solo se vea reflejada en Secretarías de gobierno, sino en órganos desconcentrados y descentralizados.